
令和 5年度北栄町商工会通常総会 

 

本日は、総会の開催、誠におめでとうございます。 

先ほどは、表彰を受賞されました皆さま、誠におめでとうございました。今後も地

域経済の発展のため、ご尽力いただければと思います。 

日頃は、山崎会長さまをはじめ、会員の皆様方には、北栄町の商工業の発展のため、

ご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。 

新型コロナウイルス感染症も 5月 8日より、季節性のインフルエンザと同じ扱いに

なったということで、これまでのような強制力のある外出禁止などではなくなり、あ

る程度自分の判断に任せるということになりました。これにより、この度のように、

集まっての会や交流の会も増えてくると思います。しかしながら、まだまだ感染力も

強く、後遺症も残るような事例もあります。予防できることは、予防しながら、日常

生活を送っていただきたいと思います。 

町としましても、このコロナ対策として、事業者支援を、国や県の事業はもとより、

町独自施策をランチミーティングなどにより、日頃から情報交換や連携を密にしてい

ることで、ある程度早い段階で実施し、少しはお役に立てたのではと感じています。 

また、1昨年から始めております、「ほくほくカード」の事業では、この 3月末現在、

5千 7百人を超す方に加入していただき、地域内の経済の活性化に取り組むことがで

きたと思います。 

また、昨年 10月に 3年ぶりに行われた「北栄わいわいフェスタ 2022」では、多く



の方が元気になったそんな会に盛り上げていただきました。 

その他、物価高騰対策や脱炭素ロードマップの策定に対し、ご協力いただいたとこ

ろです。 

今年度も組織力の強化を図られ、事業承継やインボイス制度の対応など課題解決の

ための複業人材の活用やコナン通り周辺に新規で創業される方への支援など新しい

試みやこれまでの取り組みの拡充など、町と連携し、取り組んでいっていただきたい

と思います。 

本日の総会が有意義な会となりますこと、そして商工会会員皆さまの団結のもと、

さらなる北栄町商工業の発展のため、取り組んでいただきますようよろしくお願い申

し上げ、総会開催にあたってのお祝いの言葉といたします。 

                     

令和 5年 5月 24日 

北栄町長 手嶋俊樹 


